A Metz, la diagonale de Lion effacera Bon-Secours

by Le Moniteur - vendredi, mars 28, 2014

http://correspondances.fr/metz-diagonale-lion-effacera-bon-secours/

L'équipe Ateliers Lion et Associés-Iris conseil a remporté le dialogue compétitif, lancé par la mairie de Metz il y a six mois, pour reconvertir l'hôpital Bon-Secours.

La friche de 55 000 m2 relie les quartiers de la Gare et Ville nouvelle. L'architecte Yves Lion projette la création d'une longue diagonale entre les lycées Louis-Vincent et Georges-de-la-Tour, pour faciliter l'urbanisation du coeur d'îlot et la création d'espaces verts. L'église Sainte-Thérèse se dotera d'un parvis ouvert sur la place Philippe-de-Vigneulles, reconvertie en espace public. Environ 350 nouveaux logements locatifs borderont la Diagonale, agrémentée de fontaines et de jardins collectifs. L'école Sainte-Thérèse déménagera dans l'unique bâtiment préservé de l'ancien hôpital. Les diagnostics conduits par l'Etablissement public foncier de Lorraine, actuellement propriétaire du site, ont révélé des pollutions moins importantes que prévu. La déconstruction des bâtiments pourra débuter dès 2015.

Avec les comités de quartiers et l'agence d'urbanisme Aguram, la concertation se poursuivra durant la phase d'études urbaines et paysagères. L'aménagement de la Diagonale débutera en 2016 pour une livraison des premiers bâtiments en 2018.

1/1